

Vos questions / nos réponses

Extasy-Mirtazapine

Par [Profil supprimé](#) Postée le 09/06/2020 19:25

Bonsoir, combien de temps après la prise d'une moitié d'extasy, puis je reprendre à nouveau mon antidépresseur (Mirtazapine) ? Merci de votre réponse

Mise en ligne le 12/06/2020

Bonjour,

Nous comprenons votre souci de ne pas risquer de vous exposer à des interactions entre votre antidépresseur et une prise d'ecstasy, le danger principal étant celui d'un syndrome sérotoninergique. Nous ne saurons néanmoins vous dire s'il est possible de contourner ce risque en interrompant le traitement (ce qui par ailleurs n'est pas recommandé avec les antidépresseurs) pendant une durée déterminée, en aval mais peut-être aussi en amont d'un usage d'ecstasy.

Devant le caractère très spécifique de votre question, le service le plus compétent pour vous répondre sera un CEIP (Centre d'Evaluation et d'Information sur la Pharmacodépendance). Il en existe un à Nancy dont nous vous joignons les coordonnées ci-dessous pour que vous puissiez les contacter.

Nous vous remercions de votre compréhension et restons à votre disposition si vous avez besoin de revenir vers nous. Nous sommes joignables tous les jours de 8h à 2h au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit) ainsi que par Chat de 14h à minuit.

Cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes